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AMICALE   MANNEVILLAISE 

ASSEMBLEE  GENERALE 2023 

 

ABSENTS  EXCUSES : Corinne  Lesauvage , Mr et Mme Miroux, Corinne Lejeune, Patricia Saillot, 

Jacqueline Courthoud, Fabienne Grimoin, Josée Liandier, Gyslaine Osmont, Christine Orange, Gérard 

Fournier 

 Bonjour à tous. Avant de commencer je voulais remercier Gérard de sa présence et Kléber en 

temps que président du club de Veules. Notre douzième année d’animation est terminée, nous allons 

vous  présenter le bilan moral et financier des activités que nous avons réalisées. Comme certains le 

savent déjà, notre trésorière Marie-Claire est partie sous des cieux plus ensoleillés. Agnès possédant 

les clés de l’outil informatique et notre ex trésorière lui ayant expliqué la gestion de notre club, elle a 

toutes les compétences pour vous divulguer le compte rendu financier .Je développerai  les 

différentes animations dans le compte rendu moral. Je te laisse la parole. 

BILAN  MORAL 

ADHESIONS : 

 Quelques départs pour des raisons diverses ont été vite remplacés par de nouveaux 

adhérents : Anne -Marie Allais ,Françoise et Daniel Blanquet, Lucette Corroy et Michel Poulain 

Claudine et Claude Quédé, Janine Cruché, Jacqueline Delacroix ,Patricia Gauthier ,Daniel et Nadine 

Massif, Fabienne Grimoin, Edith Grisel, Mireille Hallebard, Corinne Lejeune , Christian Maigret 

Françoise Ménard, Françoise et Jean Miroux ,Sophie Jeannot, Gyslaine Osmont, Nicole et Joel 

Godard, Patricia Saillot, Adrien Vattier, soient 26 nouveaux .Nous étions en cette fin d’année 93 

adhérents à l’Amicale. Quelques personnes ne sont pas actives mais souhaitent continuer à soutenir 

notre association. 

 Nous espérons que tous ont trouve au sein de notre association la convivialité, la joie des 

activités réalisées en commun, le partage des animations proposées. 

SUBVENTIONS : 

Nous remercions chaleureusement Gérard et toute son équipe municipale de nous avoir doté 

d’une subvention de 1800€. Merci de nous faire confiance et de nous aider par le prêt de la salle des 

fêtes et toutes les facilités qui nous sont offertes pour la réalisation de nos projets 

 Nous remercions également le Conseil Général pour sa subvention de 540€ 

 Merci à la Com-Com pour le prêt du car qui nous permet d’organiser une sortie à moindre 

frais, merci également pour les lots attribués lors de notre loto. 

BIBLIOTHEQUE 

 En très grand repos !! 

PARTENARIAT : 
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 Nous continuons notre partenariat avec le club de Veules ce qui nous permet de réaliser des 

projets en commun, de remplir les cars et de profiter chacun notre tour du car gratuit de la com-com, 

chaque  club le prenant en son nom. 

BENEVOLAT : 

 Je tiens à remercier Didier qui les jeudis où il était disponible a accompagné l’équipe des 

grands marcheurs pour sillonner les chemins de notre canton sur de nombreux km  

Merci à Marie -Claire de s’être chargée de la lourde tâche de la trésorerie, d’avoir surveillé 

les comptes 

 Merci  à Agnès pour le travail fourni tout au long de l’année, pour vous permettre par l’envoi 

de courriers, de découvrir les différentes activités proposées , de vous inscrire grâce à ses bulletins 

toujours bien documentés, de vous tenir au courant des activités à venir avec ses plannings 

régulièrement remis à jour selon les imprévus qui s’ajoutent aux activités déjà planifiées. 

 Un grand merci à Agnès qui a accepté avec les conseils de Marie-Claire de continuer la 

transcription des comptes sur l’ordinateur, ce qui a permis de finir l’année et de vous présenter le 

bilan financier. 

 Merci à Bernadette pour les animations florales, tous ses conseils sa pédagogie, sa grande 

patience, nous permettent de réaliser de superbes compositions et  nous donnent pour quelques 

heures l’impression de devenir fleuriste. L ‘animation pour Noel a été un grand succès puisqu’elle 

accueilli 29 participantes. 

 Merci également aux adhérentes qui ont la gentillesse d’aider à la réalisation des goûters ,au 

service ,à la vaisselle .De même pour les soirées cinéma, la confection d’une quarantaine de repas 

demande de la préparation pour avoir un résultat savoureux,  à un moindre coût !! 

ANIMATION DES JEUDIS : 

 Le début de l’année ayant était impacté une nouvelle fois par la covid, le premier jeudi 

d’animation a eu lieu le 1er mars. Malgré ce début tardif nous nous sommes retrouvés 27 jeudis pour 

les jeux,  marches, gouters,  certains jeudis l’animation florale, des sorties diverses, le loto interne et 

l’animation pro-confort. 

ACTIVITES DE L’ANNEE : 

CINEMA : 

 Merci à Gérard d’avoir la gentillesse de se charger de la projection des films, lors de nos 

soirées cinéma. Nous avons cette année pu passer de bons moments en regardant : maison de 

retraite, permis de construire et raid dingue. 

 Les petites mains cuisinières nous ont permis de servir, toujours dans une ambiance 

conviviale : un hachis au confit de canard, un repas froid viandes et salades, et une tartiflette. 

 Un grand merci à ces bénévoles sans qui ces soirées ne pourraient se dérouler. 

BISCUITS BIJOU : 
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 Toujours plus d’amateurs, nous en sommes à 41 personnes qui  commandent. N’hésitez pas 

à demander les catalogues, ce sont des biscuits qui ne font pas grossir et qui se conservent !!!Nous 

passons commande une fois par trimestre pour profiter des offres spéciales. 

 Nous avons passé cette année une commande de pommade Tamalou, la pommade qui guérit 

tout !!! 

ANIMATIONS FLORALES : 

 Cette année nous avons pu réaliser 4 animations florales: une sur le thème de Pâques, une 

sur le thème des beaux jours en garnissant un livre, une sans thème où chacune a pu disposer ses 

fleurs dans un contenant amené par ses soins, ce qui a donné des résultats très variés. Et la dernière 

animation a vu le fleurissement d’un rondin de bois pour orner les tables de Noel. Chaque animation 

se termine par un petit goûter. 

REPAS ANNUEL : 

 Grâce au prêt gratuit du car de la Com-Com, nous avons pu prévoir notre repas au cabaret : 

les enfants terribles à Elbeuf. Cinquante sept adhérents se sont retrouvés pour se détendre en 

dégustant un délicieux repas, ponctué par les animations des quatre artistes, chanteurs et danseurs. 

Ce fut un spectacle de très bonne qualité. 

 Pour permettre à un plus grand nombre d’adhérents de participer à cette agréable sortie 

l’Amicale a diminué le prix de 14€. 

VOYAGES : 

 Varengeville : Pour notre première sortie en covoiturage le 4 mai, nous sommes allés à 

Varengeville où après la visite du manoir d’Ango, accompagnés d’une guide très intéressante, nous 

avons déjeuné à l’auberge du Relais. Puis nous sommes allés visiter l’église qui domine la mer, en 

suivant les explications de passionnés locaux qui nous ont permis de découvrir son histoire et celles 

de toutes les célébrités inhumées dans le cimetière marin. Ensuite nous sommes partis pour une 

promenade parmi les  plantations magnifiques du jardin de Vasterival. 

 Cette sortie avait été préparée avec Kléber, président du club de Veules. Participation de 10€ 

pour les adhérents. 

 Bolbec : le 20 mai nous sommes partis à 28 pour visiter l’ancienne usine de filature de Bolbec 

où des bénévoles passionnés ou d’anciens ouvriers continuent de faire revivre avec humanité et 

bonne humeur la vie ouvrière de l’industrie textile du XI siècle. Après un déjeuner très agréable sous 

les voûtes  cisterciennes  de l’abbaye du Valasse, nous avons écouté et apprécié les contes  coquins 

d’une pétillante conteuse et comédienne. Participation de l’amicale : 11€. 

 Blangy : Le 29 juin nous sommes partis à 31 de l’Amicale pour compléter  le car de la Com-

Com , réservé par  le club de Veules. Arrivés à Blangy sur Bresles nous avons pu admirer le travail du 

souffleur de verre, la magie de la matière qui se transforme entre les mains d’artistes. Après nous 

avons pu prendre connaissance de  l’histoire de la vallée de la Bresle, et de ses industries verrières 

Nous sommes allés déjeuner à l’auberge du Vert Bocage à Bouillancourt. Repas agréable mais 

restaurant très bruyant et trop petit pour recevoir tant de convives !!Avec le car nous avons  rejoint 

le château d’Eu où un guide nous a conté l’histoire du monument  au travers du  mobilier, de la 
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vaisselle et des tableaux. Le petit train touristique du Tréport est venu nous chercher pour nous faire 

découvrir la côte, la ville de Mers les bains et finalement nous a  déposé  à notre car. 

 Cette visite avait été préparée avec Kléber .L’Amicale a diminué le coût de la sortie de10€. 

 Le 29 septembre, 37 adhérents sont partis visiter le Haras du pin, le Versailles du cheval. 

Nous avons découvert  les écuries et toutes les dépendances du château. Après le déjeuner dans un 

agréable  restaurant,  un spectacle équestre devait nous être présenté.  Entre le descriptif et la 

réalisation, une grande différence, ce fut un spectacle de cirque et non équestre. 

 Après protestation auprès de l’autocariste, un rabais de 2€ par personne a été effectué sur la 

facture. La participation de l’Amicale a été de 10€. 

 Paris : La société Bleu Voyage nous a proposé une sortie publicitaire sur Paris. Arrivés à 

l’Hôtel Altina à Pacy sur Eure, 42 participants se sont vus offrir un copieux petit déjeuner. Un 

dynamique  animateur nous a vanté les qualités de la gamme de RS distribution. Un bon repas a 

terminé cette matinée. Après un retour sur les quais de Seine, nous avons embarqué pour une 

croisière d’une heure sur la Seine, promenade fraiche mais superbe où nous avons pu admirer les 

principaux monuments de la capitale. Notre car et son chauffeur belge   nous attendait à la descente 

du bateau, pour un petit tour sur les champs Elysée où nous avons pu admirer quelques monuments 

illuminés. Journée très agréable et peu couteuse vu la participation de RS distribution. 

 L’Amicale a participé de 10€ pour chaque adhérent. 

SPECTACLES : 

 Nous sommes allés aux Viking à Yvetot voir trois spectacles de la compagnie Trabuco, 

toujours de si belles  voix, des acteurs joyeux, des chansons que nous avons fredonnées dans notre 

jeunesse, le dernier spectacle un peu moins bien. Pour chaque spectacle l’amicale a donné 6€ par 

adhérent. 

ANIMATION PRO CONFORT : 

 Vingt deux personnes ont assisté à la présentation de la gamme des produits le matin. Puis 

un repas a été offert aux personnes présentes. Après le déjeuner les jeux ont retrouvé leurs adeptes 

et à la fin de l’après-midi nous avons procédé au tirage de la tombola avec les lots offerts par pro-

confort : verrines de pâté, corbeilles garnies et quarts de jambon. Une partie de la dotation a été 

gardée pour le loto et les soirées cinéma. 

PIQUE-NIQUE : 

 En co-voiturage de bon matin les pêcheurs sont partis réveiller les truites, sous un chaud 

soleil, mais les truites ont préféré la fraicheur du fonds de l’étang. Le pique-nique sur nappe a été 

servi aux 49 convives après un apéritif offert par l’Amicale. L’après-midi fut varié selon les goûts de 

chacun, marche, jeux de société, repos. Un petit goûter et le partage de la pêche et des truites 

offertes en compensation du manque de résultat des pêcheurs, a permis à chacun de repartir avec 

une truite pour son diner. 

 Un autre site sera recherché pour cette année. 
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LOTO : 

 Le 5 novembre c’est devant une salle presque pleine que nous pu organiser notre loto. De 

nombreux  lots donnés par nos adhérents, reçus lors de notre collecte auprès des commerçants et de 

nos fournisseurs Bijou et Pro-confort, nous ont permis d’avoir peu de dépenses mis à part les 150€ de 

bons d’achat et le robot. Le bénéfice de la soirée s’est élevé à 976,82€. 

TOMBOLA : 

 Pour que notre trésorerie  n’ait pas trop à souffrir des participations de l’Amicale aux 

différentes activités, pour ne pas compter que sur nos subventions et comme nous sommes une 

association active, nous avons cette année organisé  une tombola et une vente de gadgets. Nous 

avions 636 tickets à vendre, il nous en reste 23, et quelques un pas encore réglés .Pour les gadgets 

pour Noel , il en reste un peu pour l’année prochaine .Le bénéfice de ces deux actions est de:807,54€ 

  

 Voilà le bilan de l’année 2022, bien riche en animations. Avez-vous des questions ou des 

remarques sur le bilan de cette année écoulée ? 

ELECTION DU BUREAU : 

 Marie-Claire notre trésorière étant partie, nous ne sommes plus que deux !!Pour vous éviter 

de vous regarder et de chercher qui va répondre à la question : qui veut prendre la place de trésorier, 

nous vous proposons une solution d’essai pour un an. Je continuerai ce que je faisais déjà, lors des  

absences de Marie-Claire : collecter les fonds, préparer les bilans financiers de chaque activité, 

déposer les fonds à la banque. Je classerai en plus les documents comptables dans le classeur et en 

équipe avec Agnès elle retranscrira  sur l’ordi toutes les données  collectées. Elle fera donc fonction 

de comptable sur les papiers puisqu’il faut un comptable dans le bureau de l’association. Mais elle 

continuera son travail de secrétaire. En s’épaulant à deux, nous allons essayer de continuer à gérer 

l’Amicale !! 

                                                        PROJETS  2023 

ADHESIONS : 

 Sur la demande insistante de nombreuses adhérentes, nous vous proposons d’augmenter la 

cotisation de 3€ .les augmentations de tous ordres font monter les prix des prestations. La cotisation 

passerait à 25€ .Vote 

 Après une réunion à la Com-Com portant sur les associations, nous vous proposons cette 

année de remplir une feuille d’adhésion et je vous donnerai en échange votre feuille d’adhérent. Sur 

cette fiche nous profitons de vous demander  le nom et numéro de téléphone de la personne à 

contacter  lors de nos sorties ce qui vous évitera de le noter à chaque animation. Ces renseignements 

resteront  dans nos fichiers. De même pour vos numéros de téléphone et vos adresses internet, 

renseignez- les très clairement afin que nous puissions retranscrire vos contacts sans erreur. 

 A cette même réunion  il nous a été indiqué qu’il fallait faire signer un droit à l’image pour ne 

pas avoir de soucis lors de leur diffusion. Jusqu’ici aucun souci mais il vaut mieux être prévoyant. 
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COMMUNICATION : 

 Agnès, avec tous les courriers et bulletins d’inscription passe beaucoup de temps pour vous 

tenir informer des diverses activités. Pensez à répondre et à vous inscrire aux différentes animations, 

si cela vous intéresse. Un coup de fil ou un mail, ce n’est pas long, une vingtaine d’appels 

téléphoniques pour finaliser une animation  nous pénalise pour le reste de nos activités. 

REGLEMENT DES ACTIVITES : 

 Les dépôts d’espèces à la banque nous ont été facturés 6,25€ chacun pour le mois de 

décembre, montant remboursé pour le moment grâce à l’intervention de notre conseillère Laetitia 

Poisson. Pour régler vos activités nous vous demandons donc d’utiliser un chèque. On en garde la 

trace, c’est plus facile pour la compta et moins coûteux pour l’association,  nous préférons garder 

l’argent  pour d’autres financements. 

PLANNING : 

 Nous avons esquissé un planning qui évoluera tout au long de l’année en fonction des 

activités. Pensez à le consulter et à utiliser les nouvelles parutions. 

 Pensez à prévenir de vos absences, pour ceux qui viennent le jeudi, il est dommage de 

gaspiller des gâteaux. 

 Nous continuons nos animations un jeudi sur deux en conservant les jeux, la marche en deux 

groupes : quand Didier sera là,  il emmènera les grands marcheurs pour des circuits de8 à 10km et 

moi je continuerai nos promenades touristiques de 3 à 5km selon la forme de chacun. 

 Une animation Pro-Confort est prévue le 16 mars, présentation du matériel pour le bien être 

à la personne, sans obligation d’achat le matin, repas gratuit pour les participants et l’après-midi  

jeux et tombola. Inscrivez-vous rapidement. 

 Deux jeudis seront réservés  à notre loto interne et notre concours de jeux de société. 

 Nous  nous retrouverons pour 3 soirées cinéma les : 13 avril, 8juin, 12 octobre. 

 Bernadette nous propose 4 animations florales : le 7 avril pour Pâques, le 22 juin pour fêter 

l’été, pour l’automne le13 octobre et pour Noel  le 22décembre. 

 Pour les spectacles nous vous proposons cette année une nouvelle compagnie RGR avec 20 

danseurs et musiciens le 28mars vous pourrez admirer un music-hall : la France en chanté. Le 7juin 

nous aurons à nouveau rendez vous avec la compagnie Trabucco pour la comédie musicale : Cette 

année là. 

 Nous continuerons nos commandes de biscuits Bijou, prochaine commande le 15 mars. Si 

vous avez besoin il reste des catalogues et les offres spéciales Pâques. 

 Cette année encore le club des supporters du handball nous propose des spectacles : un 

déjeuner animé par les Jumeaux le 19Mars, Joniece  Jamison le 8octobre, un comique, Paulo le10 

Novembre. 

 Le club de Veules organise le 12 mars un repas dansant animé par Mr Montier. 
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 Pour notre sortie pique-nique pêche à la ligne nous cherchons un nouvel étang et vous en 

communiquerons   les coordonnées dès que possible. 

 Notre trésorerie étant saine et notre réserve de lots pas assez conséquente, nous 

n’organiserons pas de loto cette année. Il nous reste 25 tickets de tombola à vendre, la montre 

connectée n’est toujours pas gagnée !! 

 Repas du club, nous cherchons  un bon restaurant proche de St Valéry pouvant accueillir un 

groupe important. 

VOYAGES : 

 Nous vous avons cette année proposé une enquête pour connaitre vos désirs pour les sorties 

à venir. Cette enquête n’est aucunement une inscription aux sorties. C’était pour nous un outil de 

travail. Il est bien entendu que vous avez la possibilité de vous inscrire à toutes les activités même si 

vous avez répondu négativement au questionnaire. 

 Nous avons reçu 50 réponses. Le résultat est le suivant : Amiens 30, Cerza 21, Le Havre, 

Bruges, Lewarde 12, Nausicaa 15, Granville 25, l’Armada 8.Pour les sorties plus proches Martainville 

28, la linerie et la sucrerie 18, Rouen 14, Etretat 16.Animations : Les Jumeaux 20, Jamison 7, Merri 9, 

Paulo 11. 

 Le voyage sur Amiens sera programmé fin mai, début juin, pour profiter des fleurs sur les 

hortillonnages. Après une visite des vieux quartiers d’Amiens, nous embarquerons à bord du Picardie 

pour un déjeuner au fil de l’eau .Au retour nous irons visiter la cité souterraine de Naours qui a abrité 

jusqu’à 3000 personnes et leur cheptel en période de guerre. 

 L’automne nous réservant de belles journées, nous irons découvrir Granville, la Monaco du 

Nord, entièrement  fortifiée et son port, le premier coquiller de France. Après une promenade dans 

les jardins de Christian Dior, nous irons déjeuner. L’après-midi,  nous embarquerons pour une visite 

guidée de l’ile Chausey où nous découvrirons un petit coin de paradis aux paysages remarquables et 

à l’histoire rythmée par la pêche et les convoitises des bretons et des anglais. 

 Le vendredi  4 novembre nous profiterons de l’exposition des orchidées au château de 

Vascoeil, pour admirer les productions florales de plusieurs passionnés de cette magnifique fleur qui 

ne compte pas moins de 30000 espèces. Après un repas partagé à Vascoeil, nous partirons pour 

Martainville, où dans  le château du XV siècle  nous découvrirons le musée des arts et traditions qui  

contient  une exceptionnelle collection d’objets retraçant  la vie quotidienne en Haute Normandie du 

XV au XIX. 

 Sorties avec Veules : Nos deux clubs étant complémentaires, le 10Juin Kléber organise une 

sortie pour participer à l’Armada avec la société RS distribution, présentation des produits le matin 

repas et sortie en bateau. 

 Puis avec le car de la com-com,  une visite  commentée en petit train  de la ville de Rouen est 

prévue. Repas à Rouen et croisière d’une heure trente sur la Seine jusqu’à la Bouille 

 Pour l’année prochaine pensez aux destinations que vous aimeriez découvrir, cela nous 

permettra de vous proposer des sorties que vous n’avez pas déjà effectuées. 
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RESERVATION DES ACTIVITES : 

 Suite à plusieurs désistements ou manque de confirmations lors des réservations des 

activités, les inscriptions ne seront désormais  effectives qu’à la remise du coupon d’inscription et du 

chèque. Pensez à respecter les dates limites. Pour ceux et celles qui en ont besoin, n’hésitez pas à 

payer en plusieurs fois, le coût des sorties augmente et nous en proposons beaucoup !! 

 Les désistements seront remboursés seulement si le prestataire ne les facture pas. 

ASSURANCES : 

 Nous sommes maintenant assurés par le Crédit Mutuel où toutes nos activités sont couvertes 

et tous nos adhérents, ce qui n’était pas le cas avant !!! Le montant de l’assurance s’élève à : 247,68€ 

 

 Des questions ou des suggestions pour tous ces projets pour 2023 ? 

 Je laisse la parole à Gérard. 

 Après tous ces bilans et projets, je vous remercie de votre attention, de nous avoir fait 

confiance. Nous projetons de nombreuses activités pour cette nouvelle année Que tout se passe 

dans la joie, l’AMITIE, la paix et surtout la SANTE pour tous.  

 Je vous propose maintenant de partager le gâteau et le verre de l’Amitié. 

 

 


